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わくわくフェスティバルに関するアンケート結果のご報告 別紙 

※沢山の貴重なご意見に感謝いたします。一部抜粋してご紹介させていただきます。 

 

■【わくわく委員またはサポーターご経験者へ】活動内容に関して、ご意見ご感想をお聞かせください。 

 

 ＜肯定的ご意見＞ 

○活動は想像以上に大変だったが、当日子どもたちの笑顔を見るとやって良かったと感じた。 

〇文化祭のような感覚で取り組め、子どもたちの笑顔のために保護者が試行錯誤して頑張ることは素晴らしいと感じた。

親同士の交友関係も広がった。 

〇しっかりとした引き継ぎ資料が残っていて活動しやすかった。 

〇準備は確かに大変だが、活動が短期間で終わるメリットは大きかった。 

〇子どもの学校生活を見る機会はなかなかないので、良い経験だった。 

〇サポーターとして参加したが、当日だけの活動なので過度に大変なことはなく、大人も子どもも十分に楽しめた。 

 

＜否定的ご意見＞ 

●イベントを成功させなければならないプレッシャーが大きかった。 

●右も左も分からない状態からの任務だが準備期間が短く、非常に大変だった。 

●当日の子どもたちの笑顔や委員としての達成感は大きなものだが、準備にかかるトータルで見た負担とのバランスは

難しい。 

●保護者同士が協力しながら進める必要がある。モチベーションが低い人にとっては面倒なことの多い活動で、モチベ

ーションが高い人にとってはそうでない人との温度差が活動のハードルとなる。 

●短期集中ではあるが、印刷など学校でしかできない作業もあるため仕事を休まなければならない日が多く、両立が

大変だった。 

●誰と同じブースになるかによって大変さが変わる。仕事をしている保護者が増え活動に参加できない日が出てくると、

残った人の負担が大きくなる。 

●各ブースどちらかというと低学年向けな印象だった。ブース数を減らして規模縮小してまでやる価値があるのか疑問

に思う。 

 

 

■次年度わくわくフェスティバルについて「その他」の案 

 

＜わくわく賛成案＞ 

〇時期の変更や規模を縮小して開催するなど、できる範囲で開催する。 

○なくなるのは寂しい。子どもが楽しみにしていたのでなんとか開催してあげたい。 

○わくわくフェスティバルと同じようなことを高学年主催でやる。 

○ボランティアを募り、委員 1名とボランティアで行う。 

○芸術鑑賞会と隔年開催はどうか。 

 

＜わくわく反対案＞ 

●わくわくフェスティバルは廃止し、代替行事も行わず予算削減。 

●密の状況を作ってしまうわくわくフェスティバルの開催は反対。学校行事がスムーズに行われることを優先すべき。 

 

＜代替案など＞ 

●わくわくフェスティバルを廃止し芸術鑑賞会をグレードアップする。（サーカスや劇団四季、ミュージカルなど） 

●わくわくフェスティバルを廃止するなら、芸術鑑賞会を参加型・体験型のイベントにするのがよい。 

●黒トラを豪華にする。 

●参加したことがないのでわからない。 

●子どもたちにとっては楽しいイベントだが、熱中症やコロナ等の懸念を考えると現時点では選べない。 

●子どもたちの意見も聞いてみてはどうか。 

●コロナの間は芸術鑑賞会に予算をまわし、終息したら改めてアンケートを取る。 
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■わくわくフェスティバルをどのように開催したら良いか、案がありましたらお願いいたします。 

 

〇学習発表会や運動会のなどの行事と一緒に活動する。（わくわくブースとして） 

〇熱中症対策を最大限にして行う。（扇風機・内輪・冷感タオル・ミストなど） 

〇開催時期をずらす。（秋。夕方から。） 

〇開催方法を変える。（校庭でやる。学年ごと。事前に予約券の発行。規模の縮小。２日間開催する、など） 

〇委員や係とは別にボランティアを募集し、集まった場合は開催する。（パパッとクラブ・地域の方にも協力を要請） 

〇毎年同じものにして新たに準備する手間をなくす。 

〇飲食ではなく物の販売をする。 

〇高学年のクラブ活動の発表の場を作る。 

〇従来通りで良い。 

〇子供たちの意見も聞きたい。 

〇子供達主催のイベントにすれば良い。 

 

 

■わくわくフェスティバルや PTA主催イベント（芸術鑑賞会など）、PTA活動などについて、ご意見・ご要望がありましたらご

自由にご記入ください。 

 

＜わくわくフェスティバルを中止し他のイベント開催に賛成＞ 

○毎年、同じような内容なので初年度は楽しめたが上級生になるにつれ面白みが感じられなくなった。 

○子どもが自由に参加するため、友達同士のいざこざがあり傷つく子どももいた。 

○週末は家族の予定や習い事があり、子供自身は参加したくても難しいため不公平さが感じられる。 

○お祭りは地域でも開催されている。予算や保護者の負担を考えると芸術鑑賞会に予算をかけると良い。 

〇予算を上げることによって、招待できるプロの方の幅が広がり、子供たちに感動を与えられるようなイベントなると良い。 

〇今後を考えると、子どもたちが楽しめてかつ保護者や学校側の負担が極力少ないイベントにしていく必要がある。 

 

＜わくわくフェスティバル中止に反対＞ 

●授業内で行われる芸術鑑賞会とわくわくフェスティバルはまったく違うもの。コロナ禍で楽しみを奪われている子どもた

ちにとって予算の問題だけでなく、子どもたちが楽しめるイベントにしてほしい。 

●規模の縮小、または学年で分けるなど対策をとったうえで開催はできないか。工夫をして存続を希望。 

●低学年でも自分でお金を使って買い物をする良い機会だった。 

●一方的に与えられるイベントではなく主体的に参加できるところが良かった。 

●子どもに意見を聞いてみたところ「子ども目線じゃない」という回答だった。 

●今年の卒業生の 6年間の思い出ベスト 4に、わくわくフェスティバルが選ばれていた。今年度の６年生は行事が少な

かったので代わりになるイベントがあると嬉しい。 

 

＜PTA主催イベントについてのご意見・ご要望＞ 

○親子で楽しめるものだと有難い。 

○低学年から高学年まで五感を使って「本物」が感じられる鑑賞会が望ましい。（オーケストラや小規模でカルテット、ミ

ュージカル、落語、など） 

○鑑賞だけではなく小学校でしかできない体験型、参加型を希望。 

○以前、PTA 主宰の影絵を見させて頂き大変感動した。芸術性の高いものを子ども達と希望する保護者にも見せても

らえると大変有難い。 

〇落語鑑賞はとても興味深く楽しかったもよう。今後も古典芸能やお芝居に触れる機会があると嬉しい。 

〇様々な職業の方の講演会など。 
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＜PTA活動全般ついてのご意見・ご要望＞ 

〇今年度の PTA役員さんは時代の変化に合わせて色々と改革改変して下さりとても感謝している。 

〇昨年度や今年度の様な活動で良い。 

〇知り合いもいないなか入学するのは親子ともにとても不安があったが、委員会活動や行事を通じ学校との接点や顔

見知りができ安心した。 

 

○できる時に、できる人がボランティアとして PTA活動に参加できると良い。 

○PTA活動も在宅活動にシフトし平日昼間以外にも活動できるようになると良い。 

○委員活動を 2年任期にしてはどうか。（5役の場合だが、右も左も分からないまま作業に追われ任期を終えるまで必

死だった。委員長 1人が残留すれば負担も減る） 

○通学路の雑草を掃除するなど、（委員や係の仕事以外に）有志の活動があっても良いのではないか。 

〇共働きが増える中、負担にならないような活動を望んでいる。 

 

〇カーテンの洗濯、大掃除は学校で予算をとるべきであり、保護者が行うことに疑問を感じる。 

〇登校班など様々なことが廃止・中止になり、親の負担は減るがデメリットもある。 

 


